
Игорь Сечин выступил с ключевым докладом на XII Евразийском экономическом форуме в Вероне
01.11.2019 10:35 - 

Глава  «Роснефти» отметил системные вызовы перед глобальной энергетической
отраслью. «В мире нарастает торгово-тарифное и санкционное противостояние,
разрушаются устоявшиеся экономические связи», - заявил Игорь Сечин. Он подчеркнул,
что все участники рынка недооценивают риски нестабильности в мире. Реализуя
собственные проекты, «Роснефть» расширяет доступ к экологически чистым
энергоресурсам, сокращает парниковые выбросы. Еще в декабре 2017 года Компания
представила публичную позицию по приверженности 17 целям ООН в области
устойчивого развития. За последние пять лет было вложено более 125 млрд рублей
(свыше 2 млрд долларов) в технологии утилизации попутного газа. «Наши усилия
позволят предотвратить выбросы восьми миллионов тонн парниковых газов до 2022
года», - рассказал Сечин. В завершении своего выступления на сессии Игорь Сечин
заявил, что важно решить задачу удовлетворения растущего спроса на энергию при
одновременном сокращении выбросов. Очевидно, что ключевыми ресурсами для
решения этой задачи в долгосрочной перспективе останутся нефть и газ.

  

Подробнее:  https://www.rosneft.ru/press/news/item/197715/ 
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